

POLICIACO



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

LAS AUTORIDADES NI SUS LUCES

"¡ENCONTRAR MUERTOS FLOTANDO YA ES NORMAL!"

Habitantes y deportistas de la pista de canotaje ubicada en Cuemanco, alcaldía Xochimilco, aseguran que la alcaldía no hace nada por atender sus peticiones

DEYANIRA CARMONA
GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MEXICO.- "En los últimos meses se ha vuelto común para los vecinos y para las personas que vienen a hacer ejercicio aquí que encuentren personas muertas", expresó Javier Gallardo "N", habitante de la alcaldía Xochimilco.

"Mi familia tiene viviendo aquí más de 20 años, y honestamente los cambios no han sido muchos, si ha llegado a vivir mucha gente y entre ellos se cuida, pero hay muchas zonas rurales y los servicios públicos son muy escasos", argumentó el trabajador en albañilería.

HALLAN CADÁVER

Hace un par de días, autoridades de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC), recibieron una llamada al número de emergencia 911.

Un grupo de deportistas que se ejercitaba durante la mañana en la pista de canotaje de Cuemanco "Virgilio Uribe" protagonizaron un terrorífico hallazgo.

Entre el agua fangosa, lodo y basura, los deportistas observaron el cadáver de un hombre con algunos huesos fuera y con las extremidades

hinchadas, flotando dentro del canal en donde varios equipos practican canotaje.

Minutos después al lugar de los hechos, arribaron uniformados y mientras acordonaron el perímetro, peritos realizaron

las indagatorias y, luego de tomar las muestras pertinentes e informar que el cuerpo estaba en avanzado estado de descomposición, trasladaron el cadáver al anfiteatro.

Cabe señalar que hasta el momento se desconoce la identidad de la víctima, pues vecinos señalaron que el cadáver no pertenecía a nadie de la zona.

NO ES LA PRIMERA VEZ

El caso ocasionó mucha indignación a los pobladores de la alcaldía Xochimilco, quienes denunciaron a Diario BASTA!, que no es la primera vez que encuentran cuerpos en el canal.

"No es la primera vez que alguien halla cuerpos flotando aquí en el canal, se ha vuelto un lugar muy inseguro no solo para los deportistas sino también para los vecinos", expresó Sofía "N", madre de familia y vecina de dicha pista.

La femenina explicó que las autoridades de la demarcación hacen caso omiso a sus peticiones vecinales.

"Ya hemos denunciado ante los funcionarios que tienen muy descuidada la zona. Nos marean y luego se van", expresó la mujer.

NO HAY SEGURIDAD

Enrique Maldonado "N", quien asiste comúnmente a la pista para ejercitarse, aprovechó la presencia de BASTA! para denunciar que las autoridades dicen que monitorean constantemente la zona, pero que eso es falso.

"Por mis horarios de traba-

jo yo no tengo hora fija para venir aquí, casi siempre asisto en las mañanas o en las tardes como a eso de las 2:00 o 3:00 ya que más tarde hay mucha inseguridad, pero jamás he visto una patrulla pasar por aquí, ni mucho menos hacer una guardia. Es una zona donde asisten muchas personas y si no hay seguridad en el día, ya te imaginas en la noche", señaló el hombre.

Maldonado también externó que uno de los factores que permite a los malhechores abandonar los cuerpos es la falta de alumbrado.

"Durante la noche, en los alrededores del centro deportivo no hay mucha luz y hay muchas áreas donde no se ve nada, por eso es muy común que vengan y hagan de las suyas, ya sea que dejen los cadáveres o hasta que asalten, la verdad hasta miedo da", finalizó.



REGUERO DE CUERPOS



El lugar se ha convertido en cementerio clandestino

CADÁVERES



De noviembre de 2022 a la fecha han sido encontrados seis cadáveres en esa zona de Xochimilco



Esta escena se ha vuelto recurrente

BASTA! CASOS QUE ALARMAN
LAS AUTORIDADES NI SUS LUCES
"¡Encontrar muertos flotando ya es normal!"
Habitantes y deportistas de la pista de canoaje ubicada en Cumanaco, alcaldía Xochimilco, aseguran que la delegación no hace nada por atender sus peticiones.
Editores: Silvestre Trejo, Editha Deyanira Carmona, redaccionbasta@gmail.com
Sigue leyendo la crónica en Diario Basta



Escanea el QR

Los habitantes de esa alcaldía piden más seguridad en la zona





En la pista de canotaje se han vivido momentos de terror



Muere hombre en Reforma 222; se arrojó del segundo piso

Desalojan a visitantes de la plaza comercial para levantar el cuerpo e iniciar la indagatoria

KEVIN RUIZ

—metropoli@eluniversal.com.mx

Un hombre perdió la vida en la plaza comercial Reforma 222, ubicada en la alcaldía Cuauhtémoc.

De acuerdo con las primeras indagatorias, se arrojó de un segundo piso y cayó enfrente de un local de venta de helados.

Más tarde, el hombre fue identificado como Carlos Antonio Méndez, constataron las autoridades.

El gerente de la plaza comercial confirmó que a través de las cámaras de seguridad se observó cuando la persona se arrojó.

Los visitantes fueron desalojados para que autoridades realizaran el levantamiento del cuerpo. Al lugar acudieron peritos de la fiscalía capitalina, así como detectives para iniciar con las indagatorias.

La Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) informó que oficiales tomaron conocimiento de los hechos, tras ser alertados de que un hombre se había arrojado de un segundo piso del centro comercial.

En el lugar, los policías observaron a un hombre con visibles manchas hemáticas en el rostro, por lo que solicitaron los servicios de emergencia.

Paramédicos que acudieron al sitio lo diagnosticaron sin signos vitales, con fractura en la cabeza. ●





El hombre, identificado como Carlos, sufrió fractura en la cabeza.

Muere hombre en Reforma 222

RAÚL HERNÁNDEZ

La Prensa

Un hombre murió tras caer desde el segundo nivel de la plaza comercial Reforma 222, ubicada en la colonia Juárez, en la alcaldía Cuauhtémoc.

De acuerdo con un video difundido en redes sociales, se observa el momento en el que la víctima, identificada como Carlos Antonio N, de cerca de 40 años de edad, se sentó de espaldas en el barandal de cristal de que delimita el área de los comercios en el segundo piso.

El cristal terminó por romperse y el sujeto se fue de espaldas y cayó hasta la planta baja de la plaza. Elementos de seguridad privada solicitaron la presencia de los servicios de emergencia.

Tras el hecho ocurrido alrededor de las 14:35 horas de este viernes, un numeroso grupo de elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, se presentó en el sitio y de inmediato se procedió a realizar un llamado a los cuerpos de emergencia.

Los paramédicos encargados de atender el reporte, llegaron a prisa, pero únicamente pudieron certificar la defunción de quien se supo, contaba con domicilio en la alcaldía Gustavo A. Madero.

"En el lugar, los policías observaron a un hombre con visibles manchas hemáticas en el rostro, por lo que solicitaron los servicios de emergencia, paramédicos que acudieron al sitio lo diagnosticaron sin signos vitales con fractura en la cabeza", informó la dependencia.

Integrantes del área pericial y Forense de la Fiscalía capitalina llegaron al lugar para levantar el cuerpo para trasladarlo al anfiteatro correspondiente. Hasta cierre de esta edición, las autoridades no habían determinado si se trató de un accidente o de un suicidio.

Las actividades comerciales continuaron con normalidad, únicamente permaneció cerrado el lugar de los hechos, debido al acordonamiento instala-

do para que las autoridades llevaran a cabo el peritaje correspondiente, sin que los indicios fueran alterados.

Este hecho ocurrió casi dos meses después de que el pasado 8 de junio una mujer se lanzara de la ventana del hotel Holiday Inn ubicado en Reforma 222.

Araceli N, de 40 años de edad, fue vista y grabada por personas que caminaban sobre Paseo de la Reforma. En las imágenes se aprecia cómo sale por un hueco de la venta que ella hizo.

Algunas personas que presenciaron los hechos intentaron persuadirla durante casi veinte minutos de no saltar, pero la mujer se arrojó.

277

SUICIDIOS hubo en la capital en 2022, de acuerdo con defunciones registradas por el Inegi





En dos meses suman dos muertes en el lugar



ESCAPÓ POR LA PUERTA FALSA

Se arroja hombre desde tercer piso

EL PRESUNTO SUICIDIO OCURRIÓ A PLENA LUZ DEL DÍA EN LA PLAZA COMERCIAL DE REFORMA 222

SALVADOR TREJO
GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO. - Gran-movilización policiaca se registró la tarde de ayer en la plaza conocida como Reforma 222, luego de registrarse el presunto suicidio por parte de un hombre, de 40 años de edad, en el interior del inmueble.

Agentes de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México (SSC-CDMX) acudieron al lugar, tras recibir el reporte de que una persona se arrojó desde el tercer piso de un centro comercial, ubicada sobre avenida Reforma, por lo que acordonaron la zona y esperaron la llegada de los Servicios Periciales de la Fiscalía general de Justicia capitalina.

De acuerdo a las primeras pesquisas, el sujeto se colgó de uno de los barandales de la plaza y, posteriormente, se dejó caer al vacío ante la mirada atónita de los testigos, por lo que personal de la plaza llamó a las autoridades tras el hecho.

El cuerpo del sujeto quedó con múltiples lesiones sobre el asfalto y aunque llegaron los cuerpos de emergencia para atenderlo, ya no pudieron hacer nada por él, ya que su muerte fue instantánea.

IDENTIDAD



Se desconoce la identidad de la víctima, por lo que se espera que el cuerpo sea identificado por los familiares en las próximas horas



Escanea el QR

Todo apunta a que se trató de un suicidio, lo cual ya investiga la FGJCDMX





FOTO: JULIO VARGAS

El hombre falleció en forma instantánea



BAILÓ EL MUNECO

MATAN A 'EL CHUCKY', DE LOS CANCHOLA, CON MÁS DE 20 TIROS, EN ÁLVARO OBREGÓN. PÁG. 6



ERA DE LA BANDA DE 'LOS CANCHOLA'



'TERRORREAN' A EL CHUCKY

Sicarios acribillan a el Iván, quien tenía poco de haber salido de la cárcel por el homicidio de uno de La Unión Tepito

ELOY LINARES

En un ataque directo, Iván, "El Chucky", miembro de "Los Canchola", fue acribillado por sicarios cuando caminaba por calles de la alcaldía Álvaro Obregón.

El hombre, de 41 años, tenía cinco ingresos a diferentes reclusorios por distintos delitos; en 2018, se enfrentó a balazos con policías, y le achaca-

ban la muerte de un miembro de La Unión Tepito.

Cerca de las 23:23 horas del jueves, después de escuchar balazos, vecinos salieron de sus casas y encontraron a un sujeto inconsciente con varias manchas de sangre en la calle Minas de la colonia El Rodeo.

PERFORADO. Paramédicos determinaron que "El Chucky" había muerto

por los impactos de bala que recibió en varias partes de su cuerpo. Cuando las autoridades revisaron las cámaras de seguridad de la zona, observaron a unos sujetos que escapan en una motocicleta negra con rines verdes.

Según familiares de "El Chucky", hace cinco años la policía lo detuvo porque asesinó a un integrante de La Unión Tepito que viajaba en un auto Audi por calles de la colonia Condesa. Además, de que había baleado a un

policía mientras escapaba. Por el homicidio estuvo preso en la cárcel de Santa Martha.

Informes de las autoridades, señalan que "El Chucky" formaba parte del grupo delictivo que encabeza Lenin Canchola, aunque ya vivía en el municipio de Coacalco, donde al parecer se fue a refugiar.

La Fiscalía de Justicia inició una investigación para esclarecer los motivos del homicidio.

“El hoy occiso es integrante del grupo delictivo de Lenin Canchola, que opera en la alcaldía Álvaro Obregón”
Agente de LA SSC-CDMX







EN TLÁHUAC, SALE POR EL PAN Y...

Termina en el panteón

Tras matar a uno y herir a otro, fue detenido cuando huía en su moto

ELOY LINARES

En un ataque directo, una persona fue asesinada y otra resultó con varios impactos de bala, en la alcaldía Tláhuac; la policía detuvo a un sospechoso de la agresión cuando viajaba a bordo de una motocicleta.

La noche del jueves, después de escuchar varios disparos, vecinos encontraron a dos personas con machas de sangre en la esquina de las calles Azucena y Dalias de colonia Santa Clara Chilpan.

CAYÓ SIN VIDA. Minutos después, paramédicos trataron de brindar los primeros auxilios a los heridos, pero determinaron que



uno de los sujetos, de 37 años, había perdido la vida por el disparo que recibió en el cráneo. El otro sujeto, de 34 años, quien recibió cuatro balazos, fue trasladado a un hospital de la zona para que recibiera atención médica.

Para evitar que los curiosos fotografieran el cadáver, las autoridades cubrieron el cuerpo con una sábana y cercaron el lugar de los hechos para impedir que la zona se contaminara.

Cuando terminaron le recabar los indicios balísticos, personal de los Servicios Periciales trasladaron el cadáver a un anfiteatro para que le practicaran la necropsia de ley.

Con ayuda de las cámaras de seguridad, las autoridades lograron ubicar y detener al sospechoso de 37 años, entre las calles de Acueducto y Francisco Villa de la colonia Quiahuatla, tenía una pistola.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

 **@SSC_CDMX**

 **@PolicíaCDMX**

 **@policia_cdmx**

 **Secretaría de Seguridad Ciudadana**

 **@ssc_cdmx**



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD **INNOVADORA**
Y DE **DERECHOS**